

Bhabinkamtibmas Nyalindung Sambangi Warga: Sosialisasi Pemilu dan Program Unggulan Kapolres"

Sukabumi - SUKABUMI.KINERJA.CO.ID

Dec 2, 2023 - 18:00



Bhabinkamtibmas Nyalindung Sambangi Warga: Sosialisasi Pemilu dan Program Unggulan Kapolres"

SUKABUMI - Sabtu, 02 Desember 2023, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, menggelar kegiatan Anjangsana/Door To Door System (DDS) di Kampung Kudang. Dalam kesempatan itu, Aipda Suhendar

memberikan sosialisasi penting kepada warga masyarakat.

Dalam kegiatan yang dimulai pukul 10.00 WIB tersebut, Aipda Suhendar menyampaikan berbagai himbauan kepada warga Desa Nyalindung. Pertama-tama, ia memberikan pemahaman tentang tahapan pemilu dan pentingnya menjaga keamanan serta kelancaran selama masa kampanye.

"Sosialisasi pemilu ini sangat penting agar masyarakat paham akan tahapannya dan dapat bersama-sama menjaga keamanan selama proses kampanye berlangsung," ujar Aipda Suhendar.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga untuk tetap waspada terhadap tindak kejahatan, termasuk Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang mungkin terjadi di wilayah Desa Nyalindung.

"Tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor perlu diwaspadai bersama. Saya mengajak warga untuk selalu parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai langkah preventif," tambahnya.

Selain itu, Aipda Suhendar juga menyampaikan program unggulan Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini menekankan pentingnya nilai-nilai agamis, keamanan, disiplin, empati, dialogis, efektif, dan efisien dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat.

"Saya juga siap menerima curhatan, saran, dan informasi dari warga. Program ini bertujuan untuk meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat," tegas Aipda Suhendar.

Kegiatan berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, menyampaikan apresiasi atas dedikasi Bhabinkamtibmas dalam menjalin komunikasi dengan masyarakat. "Terima kasih kepada Bhabinkamtibmas yang telah aktif berperan dalam meningkatkan keamanan dan kenyamanan di Desa Nyalindung," ujar AKP Joko.